



5月 ほんぽこだより

令和4年 木更津ほんぽこ園

きれいな新緑・さわやかな風・暖かい日差し。外遊びやお散歩が楽しい季節になりました。
入園・進級から1ヶ月が経ち、新しい環境に少しずつ慣れてきた子ども達。笑顔で登園してくれて嬉しいです。
緊張もほぐれ疲れやすい時期なので、体調管理に注意しながら、今月も楽しんで過ごしたいと思います。



新型コロナウイルス流行に伴う、園での対応についてご理解・ご協力頂きありがとうございます。
園では緊張感を持って日々の保育に取り組んでいます。保育園の対応としては新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、保育室のおもちゃ、換気や手に触れる場所、机、ドアの取っ手等の消毒を行っています。
保護者の皆様には今後も安全管理へのご協力をお願いする事になると思います。
引き続き子ども達が安心して楽しく過ごせるよう取り組んでいきます。



- ・避難訓練
- ・身体測定
- ・誕生日会



お誕生日おめでとう！

ころもがえ

日中は暑いくらいの日も増えてきました。
厚手の洋服から薄手の服に少しずつ衣替えの準備よろしくお願ひします。
気温の変化がある時期ですので、調節のしやすい服装を心がけましょう。

お願ひ

口拭きタオルや靴下等持ち物すべて名前を必ず記入して下さい。よろしくお願ひ致します。



こどもの日

5月5日は「こどもの日」。子どもたちが大きくなったことをお祝いし、これからも元気にすくすく育ててほしいと願う日です。園では、こいのぼりを揚げたり五月人形を飾ったり、みんなでちまきを食べたりします。行事を通して、意味や由来も学んでほしいと思っています。

